
FUTURE TENSES       ( Tiempos para expresar Futuro) 
 

1º  FUTURE SIMPLE  : Will + Infinitivo del Verbo 

Negativa : sujeto + Won’t + infinitivo  

Interrogativa: Will + sujeto + infinitivo 

  

USOS 

 

A) Decisiones momentáneas ( que se toman en el momento de hablar; no planificadas). 

Promesas. 

e.g.  I’m hungry. Don’t worry I’ll make you a sandwich (decisión momentánea)./ I’ll study 

more next term.(Promise) 

 

B) Detrás de verbos de pensamiento ( think, believe, consider o expresiones como : I’m 

sure, maybe, perhaps ) para expresar una predicción de algo que me gustaría que pasase u 

ocurriese pero no estoy seguro. 

 e.g.  I think the Real Madrid will win the championship / league. 

 

C) Predicciones científicas :  

 e.g. :  The level of the sea will rise in the future . 

 

 

2º FUTURO DE INTENCIÓN - GOING TO  

( se forma con el presente de to be (am /are / is  + going to)  : I’m going to, you’re 

going to) 

E.g. : she is going to come today  

          They aren't going  to finish the project  

          Are they going to climb the Everest ? 

 

USOS 

A) Se usa para hablar de Intenciones y cosas que ya teníamos planificado hacer: 

      e.g.: When I leave university, I’m going to be a doctor. 

B) Para hablar sobre predicciones futuras cuando hay evidencias o pruebas de que 

algo  está a punto de ocurrir : 

e.g.: Look at those clouds. It’s going to rain. 

I haven’t revised for my exam. I’m going to fail. 

 

3º SIMPLE PRESENT  

Afirmativa : suj+ verb + - s / - es (after: o , sh , ch , ss) 

Negativa : suj + don't / doesn't (3rd person singular)  + verbo en infinitivo  

Interrogativa : does / do + sujeto + verbo en infinitivo  

Eg. : Our train leaves at six o 'clock and arrives at seven . 

 

USOS  

 Se usa cuando hablamos de un itinerario u horario :  



 En  Proposiciones subordinadas temporales (detrás de as soon as, when , until, 

before, after) 

The train leaves at 9 tomorrow night./ The match starts at 3 o’clock./ When she comes, I’ll 

tell her the truth. 

 

4º PRESENT CONTINUOUS ( am/ are / is + verbo –ing) 

Afirmativa : suj + am/are / is  + verb + -ing  

 

USOS  

Se suele utilizar cuando tienes una cita con alguien ( porque lo has llamado, estaba en tu 

agenda ).  

Implica un futuro muy cercano al momento de hablar: I’m having lunch with my parents 

tonight./ tomorrow. / She is meeting me in the pub in an hour. 

Muchas veces se puede utilizar en estos casos también la forma going to.: I’m going to 

have lunch with my parents. 

 

5º FUTURE CONTINUOUS ( futuro continuo) 

Estructura es: WII BE + VERB-ING : I’ll be watching tv. 

Negativo : won’t be – verb ing. :I won’t be watching. 

Interrogative : will + suj+ be + verb +ing : will you be waiting for me? 

 

USO.  

1- Se utiliza para hablar sobre algo que estaremos haciendo en cierto momento del futuro : 

In June we will be taking the final exams. / I will be having dinner in an hour. 

 Suele ir acompañado de expresiones temporales con In : in a month, in an hour. 

2- Se suele utilizar para pedir favores :  

Will you be using the computer this evening because I'd like to use it  

 

 

6º FUTURE PERFECT ( futuro perfecto) 

Estructura: sujeto – will have- participio ( -ed / 3º forma verbos irregulares) 

                  negativa: suj + won't have + participio  

                  Interrogativa : will + suj+ have + participio  

e.g. : By the end of the month I will have paid the bills  

         Will you have finished your work by 6 in the afternoon? 

 

USOS  

Se utiliza para hablar de acciones que ya habremos terminado/ completado en cierto 

momento del futuro. Suele ir acompañado de expresiones temporales con BY or In ( by this 

time next week , by August, by the end of ...). 

E.g. : By the time you come home, I will have finished the decorating. 

         You will have received payment by the end of the week. 

 

 

 


